



59^e FINALE DES JEUX DU QUÉBEC

Un autre nageur de la région monte sur le podium

Trois-Rivières, le 31 juillet 2025 – La 59^e Finale des Jeux du Québec à Trois-Rivières s’est poursuivie aujourd’hui et de nouveau, des athlètes de l’Est-du-Québec se sont distingués. En natation, Thomas Ménard de Rivière-du-Loup a gagné une médaille de bronze. Les golfeurs Louis-Olivier St-Pierre de Rimouski et Charles Lizotte de Rivière-du-Loup ont de leur côté terminé tout juste au pied du podium. De plus, les équipes de basketball féminin et de volleyball de plage féminin et masculin ont remporté des victoires. L’Est-du-Québec affiche donc 13 médailles au total depuis le début des Jeux, dont trois d’or, quatre d’argent et six de bronze.

Natation

Thomas Ménard Rivière-du-Loup a terminé en 3^e position à l’épreuve du 400 mètres quatre nages individuel. En plus de sa médaille de bronze, il a réalisé un record personnel avec un chrono de 4 :42.87. Thomas a également effectué une très belle performance au 200 mètres libre, terminant en 5^e position avec un temps de 1 :59.52, son meilleur sur cette distance. Anthony Roy de Rivière-du-Loup a également offert une belle performance et a terminé en 8^e position au 100 mètres papillon avec un temps de 1 :02.05.

En eau libre, les rimouskois Tommy Bélanger et François Bolduc ont réalisé une belle course au relais 2 x 500 mètres, terminant en 7^e position.

Golf

Louis-Olivier St-Pierre de Rimouski et Charles Lizotte de Rivière-du-Loup sont passés tout près de répéter leur exploit de la veille. Après la médaille de bronze obtenue hier à l’épreuve deux balles, meilleure balle, ils ont terminé en 4^e position à l’épreuve vegas à deux. Les places sur le podium ont été chaudement disputées alors qu’avec un pointage de 66, ils ont terminé seulement à un coup d’une médaille.

Basketball féminin

Les joueuses de l’Est-du-Québec ont gagné contre l’équipe de Saguenay—Lac-Saint-Jean avec un pointage de 34 à 20. « C’était une belle victoire d’équipe. Les filles commencent à avoir un peu plus de liens. On a vu des belles choses, des belles actions. On doit continuer d’y aller de cette façon », a mentionné l’entraîneur Toby Ouellet. Les représentantes de l’Est-du-Québec joueront pour les positions 9 à 12 demain.

Soccer féminin

Les représentantes de la région affrontaient celles de la Rive-Sud aujourd'hui. Elles ont appliqué le plan de match malgré un adversaire coriace, et ont démontré leur désir de jouer tout au long de la partie. Elles ont perdu 7 à 0.

Soccer masculin

L'Est-du-Québec jouait contre la Capitale-Nationale et ils ont subi une défaite de 0-5. Après une première demie plus difficile au niveau de l'intensité, ils ont été plus combatifs et ont joué avec fierté lors de la deuxième mi-temps.

Volleyball de plage masculin

Les joueurs de l'Est-du-Québec ont remporté la victoire en deux manches face aux représentants de Montréal. Ils se sont par la suite inclinés contre les équipes de Rive-Sud, Richelieu-Yamaska et Lanaudière. Ils joueront pour les positions 9 à 14 demain.

Volleyball de plage féminin

Les volleyeuses de plage ont arraché une victoire à la Capitale-Nationale. Elles ont terminé la journée avec une fiche d'une victoire et 3 défaites pour terminer au quatrième rang du groupe DD et elles joueront pour les positions 13 à 17 demain.

Pour suivre l'action en direct

Tous les horaires, les résultats, les nouvelles et les photos des compétitions sont diffusés en continu sur le site Internet officiel de la délégation au www.estduquebec.com. Il est également possible de suivre l'Est-du-Québec sur Instagram et Facebook (mot-clic #GOEDQ). Plusieurs compétitions sont également en webdiffusion en direct au <https://tr2025.jeuxduquebec.com/> dans la section Sports & sites | Webdiffusion.

- 30 -

Renseignements additionnels et entrevues

Tous les horaires, les résultats et les photos des compétitions sont disponibles sur le site Internet officiel de la délégation de l'Est-du-Québec au www.estduquebec.com. Rendez-vous dans la section « Médias » du site Internet pour avoir accès au guide des médias, à des statistiques et de l'information destinée aux membres de la presse. De plus, tous les communiqués de presse et photos qui les accompagnent seront également en ligne à cet endroit. Si d'autres renseignements vous sont nécessaires ou pour obtenir des entrevues, n'hésitez surtout pas à communiquer avec moi.

Source : Annie Thivierge, PRP

Agente de communication – Jeux du Québec – région de l'Est-du-Québec

Cellulaire : 418 730-8998

communication@estduquebec.com

Sur la photo (disponible au <https://www.estduquebec.com/pages/medias>):

- Thomas Ménard (Rivière-du-Loup) – Natation – 400 m QNI – bronze